



Mit Max Bertl unterwegs und im Gespräch

Beitrag

Max Bertl, Landesvorsitzender vom Bayerischen Trachtenverband ist auch in Corona-Zeiten viel unterwegs. Für einen großen Landesverband gibt es viele Dinge zu regeln und Kontakte zu pflegen. Eine große Gelegenheit zum Netzwerken bestand jüngst beim Empfang von Bundeskanzlerin Angela Merkel durch das Bayerische Kabinett mit Ministerpräsident Dr. Markus Söder im Hafen von Prien-Stock am Chiemsee – davon einige Bildereindrücke.

Fotos: Hötzelsperger













2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee